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BOLETIN OFICIAL LIGA VILLAMARIENSE DE FUTBOL Nº 3852- 502 

 

SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO 23/02/2021 

 

PRESIDENCIA A CARGO DEL SR. DIEGO CONRERO 

 

VICEPRESIDENCIA PRIMERA A CARGO DEL SRA. MARIA ROSA ROJAS 

 

SECRETARIA GENERAL A CARGO DEL SR. EDUARDO MARTÍN 

 

TESORERÍA A CARGO DEL SR. MATÍAS CARRIZO 

 

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA  A CARGO DEL SR JUAN VILLAGRA 

 

CONSEJEROS PRESENTES Sr. José Barrionuevo (Club Atl. River Plate) – Sra. y Sr Fabiana 

Chiosso y Daniel Bazan (Club Leandro N. Alem) – Sr. Shilder Bosio y Mario Cañas (Club A. y B. 

Rivadavia) – Sr. Oscar Gattario y Gustavo Guzmán (Club A. y B. Unión Central) – Sr. Duilio 

Bruschini (Club 9 de Julio) – Sr. Juan Maidana (Club D. y B. Silvio Pellico) – Sr. Vicente Piva  y Sr. 

Roberto Piva (Club A. Unión Arroyo Algodón) – Sr. Julio Elhall (Club Universitario) – Sr. Flavio 

Morre (Club Hip. Yrigoyen) - Sr. Román Almirón (Club Dep. San Lorenzo de Las Perdices) - Sr. 

Marcelo Castillo (Asociación Española de S. M.) – Sr. Jorge Carranza (Club Dep. Argentino) – Sr. 

Víctor Vázquez (Club Atlético Alumni) – Sr. Marcelo Bechero (Club Atlético Ticino) – Sr. Lucas 

Aile (Club S.C. Colón) - Sr. Joaquín Rantica (Club Los Zorros) - Sr. Alan López (San Lorenzo (VM)) 

– Sr. Agustin Gigli (Club Unión Social) - y Sr. Mayco Becco y Sr. Laureano Accastello (Club Ricardo 

Gutiérrez).- 

 

CLUBES AUSENTES Club Playosa S.C. y Club Juventud River Plate.- 

 

AUTORIDADES DE CLUBES PRESENTES Sr. Jorge Carranza (Club Dep. Argentino) - Sr. 

Oscar Gattario (Club A. y B. Unión Central) - Sr. José Barrionuevo (Club Atl. River Plate) – Sr. 

Daniel Bazán (Club Leandro N. Alem).- 

 

IZAMIENTO DE LA BANDERA Izamiento de Bandera a cargo del Presidente de la Liga 

Villamariense de Futbol el Sr. Diego Conrero.-  

APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR Previa lectura fue aprobada sin modificaciones.- 

 

CORRESPONDENCIA 

 

RECIBIDO 

 

 

CLUB ATLÉTICO HIPÓLITO YRIGOYEN. Notificación de la renuncia como Asambleísta de 

la Presidenta de dicha institución.- 

 

CLUB ATLÉTICO TICINO Notifica por medio de esta nota la salutación para el Sr. Presidente 

Diego Conrero. También nombra a los delegados Titulares y Suplente que lo representaran en la 

H.C.D.- 

 

CLUB SPORT CLUB COLÓN. Notificación los delegados Titular y Suplente para las reuniones 

del H.C.D. Como también presentando la nueva lista de la Comisión Directiva.- 

 

CLUB DEPORTIVO ARGENTINO DE VILLA MARÍA. Notificación del delegado titular para 

asistir a las reuniones.- 

 

 

CLUB DEPORTIVO SAN LORENZO DE LAS PLAYAS. Notificación sobre los delegados 

titulares y suplentes para asistir a las reuniones de la H.C.D.- 
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Se da ingreso a la nota presentada  el día 23/02 a las 20.30 donde va dirigirá al Presidente Claudio 

Martínez, y dice que mediante esta nota hago formal el pedido a las autoridades que corresponda de: 

INVENTARIO, BALANCE AL CIERRE DE GESTION, ESTADO DE SITUACION ANTE IPJ, 

EXENCIONESIMPOSITIVAS NACIONALES, PROVINCIALES Y MUNICIPALES DE LA LVF.  

Saluda muy atte Diego Conrero Presidente de la Liga Villamariense de Futbol.- 

 

TEMÁTICAS DESARROLLADAS EN PLENARIO 

 

PRESIDENCIA 

 

 El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Fútbol (L.V.F.), Don Diego Conrero, se dirige 

ante los miembros presentes del Honorable Consejo Directivo a fin de comunicar a todas las 

Instituciones afiliadas a la Liga que es la primera reunión como Presidente de la Entidad.-  

 

 El Sr. Presidente se dirige ante el H.C.D. informando que se realizara la auditoria interna  de 

la LVF.- 

 

 El Sr. Presidente le comunica a los miembros de H.C.D. quienes lo acompañaran en la nueva 

Comisión Directiva: Presidente: Diego Conrero; Vice-Presidente Primero: María Rosa 

Rojas; Vice-Presidente Segundo: Mario Cañas; Secretario: Eduardo Martín; Pro-

Secretario: Marcelo Castillo; Tesorero: Matías Carrizo; y Pro-Tesorero: Marcelo Bechero; 

donde fue aprobado por el H.C.D.- 

 El Sr. Presidente informa que la LVF se va a digitalizar, por lo cual el encargado de llevar a 

cabo dicho trabajo será Delegado y Pro- Secretario Marcelo Castillo.- 

 El Sr. Presidente informa al H.C.D. que la Comisión de Field de la LVF estará presidida por 

el Señor Roberto Piva e invita a quien quiera sumársele para colaborar, para inspeccionar los 

estadios de nuestra LVF.- 

 El Sr. Presidente informa que se pone a consideración el nombre de Darío Ranco como de 

Presidente Honorifico de la Liga ante entidades superiores sea Federación cordobesa de 

Futbol; Consejo Federal y Asociación Futbol Argentino.- 

 El Sr. Presidente realiza la votación para postergar el inicio del certamen ecuménico, 

existiendo dos mociones, para que el mismo comience el día 14/03 o de inicio el 21/03 donde 

la votación finalizo 10-9 en favor del día 14/03, donde no votaron por estar ausentes Juventud 

River Plate y Playosa S.C.-  

 

 

 

 

TESORERÍA 

 

*       El Sr. Tesorero Matías Carrizo, informa que el presupuesto va a ser modificado y dio a conocer        

un estimativo de $13.500 de cuotas, diciendo que ese número aún le falta afirmarlo para llegar a un 

número final.- 

 

TRATAMIENTO EN PLENARIO 

 

 El Sr. Delegado de Ricardo Gutiérrez, Laureano Accastello, informa que de comenzar el 

14/03, tendría poco tiempo de trabajo, debido a que ellos tienen que hacer todos los pases al 

ser un club que hace 10 años que no compiten en la LVF.- 
 El Sr. Delegado de Asociación Española, Marcelo Castillo, le comenta al Presidente y al resto 

del consejo Directivo cómo será la primera etapa donde se va a digitalizarse la liga y posterior 

se espera llegar a que todos los clubes puedan trabajar desde su sede en el sistema, pudiendo 

realizar los fichajes nuevos, consulta de jugadores, etc.  
 El Delegado de River Plate, José Barrionuevo, consulta sobre los clubes que no poseen una 

computadora para realizar futuramente ese trabajo.- 
 El Sr. Secretario de la LVF Don Eduardo Martín, informa que existe un club que no puede 

jugar el certamen debido a que posee una deuda muy grande del año 2019, ese club es el 
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Deportivo San Lorenzo de Las Playas y le informa que la LVF está dispuesta hacer todo lo 

posible para que esa deuda sea saldada, pero que necesita el compromiso de la Comisión 

directiva del club para lograrlo.- 

 
 

PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA: martes 02 de marzo del 2021 a las 21.00 horas en Sede a designar.- 


